

	2011, “ <i>Pengaruh Trust In A Brand Terhadap Loyalitas Pelanggan (Studi Pada Starbuck Coffe Di Semarang)</i> ”, Skripsi Jurusan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Diponegoro Semarang	penelitian ini adalah indikator dari <i>brand trust</i> . Dan analisis peneliti terdahulu dengan penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda	penelitian ini terletak pada variabel dependen yaitu loyalitas pelanggan. Focus penelitian ini mengacu pada loyalitas pelanggan bukan pada <i>brand</i> dari starbucks.	presentase sumbangan pengaruh variable independen yaitu citra merek dan kepercayaan merek terhadap variable independen yang digunakan dalam model citra merek dan kepercayaan merek mampu menjelaskan sebesar 29,3% variable dependen, loyalitas merek. Sedangkan sisanya 61,7% dipengaruhi variable lain.
3.	Aris Prabowo, 2013, “ <i>Analisis Pengaruh Kualitas Produk, Brand Trust, Brand Image, Dan Kepuasan Pelanggan Terhadap Brand Loyalty Pada Air Mineral Aqua (Studi Kasus Pad Konsumen Air Mineral Aqua di Wilayah Tangerang Selatan)</i> ”.	Persamaan pada penelitian ini terdapat pada beberapa hal. Pertama, variabel peneliti terdahulu pada X2 dan X3 yaitu <i>brand trust</i> dan <i>brand image</i> mempengaruhi <i>brand loyalty</i> . Kedua, analisis peneliti terdahulu dengan penelitian yang peneliti lakukan mempunyai kesamaan menggunakan	Perbedaan dalam penelitian ini terdapat pada faktor-faktor yang mempengaruhi <i>brand loyalty</i> tidak sama persis dengan peneliti lakukan.	Hasil penelitian ini menunjukkan variabel kualitas produk, <i>brand trust</i> , <i>brand image</i> dan kepuasan pelanggan berpengaruh signifikan secara parsial terhadap <i>brand loyalty</i> . Pada uji determinasi terdapat pengaruh sebesar 77,9% yang mempengaruhi <i>brand loyalty</i> yang dijelaskan oleh variabel kualitas produk, <i>brand trust</i> , <i>brand image</i> dan kepuasan pelanggan, sedangkan sisanya 22,1% dipengaruhi oleh variabel lain dan tidak termasuk kedalam analisis regresi ini.

		n analisis regresi linier berganda.		
4.	Rosi Nurmayanti, 2014, <i>“Pengaruh Customer Value, Brand Image, Dan Brand Trust Terhadap Customer Loyalty (Pelanggan Asuransi Syariah Di Kota Bengkulu),</i> Skripsi Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Bengkulu	Persamaan dalam penelitian ini adalah dari segi variabel independen penelitian yang dilakukan peneliti terdahulu .	Perbedaan dalam penelitian ini adalah dari segi obyek penelitian yang dilakukan peneliti terdahulu yaitu memfokuskan penelitiannya di bidang jasa. Perbedaan selanjutnya terletak pada variabel Y pada peneliti terdahulu meneliti faktor yang menyebabkan loyalitas pelanggan.	Hasil penelitian menunjukkan bahwa <i>customer value</i> berpengaruh positif terhadap brand image dengan nilai koefisien <i>standardized</i> 1,139 dan signifikan pada (P)*** yang berarti signifikan pada 0.001. kemudian <i>customer value</i> berpengaruh positif terhadap brand trust dengan nilai koefisien <i>standarized</i> 0,428 dan signifikan pada 0.001. Brand image berpengaruh pada brand trust terbukti semakin positif brand image sebuah perusahaan akan berpengaruh terhadap brand trust. Kemudian brand trust berpengaruh pada <i>customer loyalty</i> dengan menunjukkan nilai 4,21 diartikan dengan skala likert nilai ini termasuk dalam komponen nilai yang sangat tinggi. Brand image positif mempengaruhi <i>customer loyalty</i> dan <i>customer value</i> tidak berpengaruh pada <i>customer loyalty</i>
5.	Vina Agustina, 2012, <i>“Analisis</i>	Persamaan dalam penelitian ini terdapat dari	Perbedaan dalam penelitian ini yaitu pada	Diketahui bahwa variabel kualitas pelayanan berpengaruh positif

merek tersebut. Menurut Kotler dan Fox mendefinisikan, “citra sebagai jumlah dari gambaran, kesan, dan keyakinan yang dimiliki oleh seseorang terhadap suatu obyek”. Citra terhadap merek berhubungan dengan sikap yang berupa keyakinan dan preferensi terhadap suatu merek. Konsumen dengan citra positif terhadap suatu merek, lebih memungkinkan untuk melakukan pembelian, oleh karena itu kegunaan utama dari iklan diantaranya adalah untuk membangun citra positif terhadap merek.²⁸

Menurut Kotler, “citra merek adalah persepsi dan keyakinan yang dilakukan oleh konsumen, seperti tercermin dalam asosiasi yang terjadi dalam memori konsumen”.²⁹ Menurut Aaker dikutip oleh Mohammad Rizan mengatakan bahwa, “citra merek merupakan sekumpulan asosiasi merek yang terbentuk dan melekat di benak konsumen”.³⁰ Menurut Rangkuti dikutip oleh Aris Prabowo, “*brand image* (citra merek) adalah sekumpulan asosiasi merek yang terbentuk dan melekat di benak konsumen. Konsumen yang terbiasa menggunakan merek tertentu cenderung memiliki konsistensi terhadap *brand image*”.³¹

²⁸ Sutisna, 2002, *Perilaku Konsumen dan Komunikasi Pemasaran*, PT Remaja Rosdakarya, Bandung, hal.83

²⁹ Philip Kotler, Kevin lane, 2009, *Manajemen Pemasaran Edisi 12*, PT Indeks, Jakarta, hal.346

³⁰ Mohammad Rizan, 2012, “*Pengaruh Brand Image Dan Brand Trust Terhadap Brand Loyalty The Botol Sosro Survey Konsumen The Botol Sosro Di Food Court ITC Cempaka Mas Jakarta Timur*”, *Jurnal Riset Manajemen Indonesia* Vol. 3, No. 1 hal. 5

³¹ Aris Prabowo, 2013, “*Analisis Pengaruh Kualitas Produk, Brand Trust, Brand Image, Dan Kepuasan Pelanggan Terhadap Brand Loyalty Pada Air Mineral Aqua (Studi Kasus Pada Konsumen Air Mineral Aqua di Wilayah Tangerang Selatan)*”, Skripsi Jurusan Manajemen Pemasaran Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta, hal. 29

Bagan 2.1



